



AGENDA INFORMATIVA

TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 19 de MARZO de 2013

TITULARES

El Sistema eléctrico rural de Chilete, cuarta etapa, se ejecuta en las provincias de Contumazá, San Miguel y San Pablo con un monto de inversión de siete millones cuarenta y nueve mil quinientos setenta y un nuevos soles.

La Dirección Sub Regional de Salud - Disa Chota inspecciona establecimientos de salud privados, con la finalidad de emprender el proceso de categorización y acreditación de los mismos.

Se realizó con éxito la Primera Asamblea Extraordinaria de la Comisión Técnica Regional del Proceso de Zonificación Ecológica Económica y Ordenamiento Territorial (ZEE-OT).

La Unidad de Gestión Educativa Local San Marcos entrega resoluciones de creación a Instituciones Educativas del nivel Inicial.

La Dirección Regional de Educación de Cajamarca (DRE) suspende clases en instituciones educativas afectadas por las lluvias en la ciudad de Cajamarca.

El consejero nativo por San Ignacio, José Luis Chiwán, supervisa la obra: Camino vecinal Yamakey – Supayaku. El monto de inversión de la obra es de un millón trescientos treinta y dos mil seiscientos noventa y un nuevos soles, y los beneficiarios directos son 486 personas.

La Gerencia de Desarrollo Social del Gobierno Regional de Cajamarca entrega alimentos y enseres a damnificados por inundación en el barrio 2010. El centro educativo de la Pacha será reubicado y se realizará acciones de limpieza y desinfección en la institución educativa Julio Ramón Ribeiro.

Con el objetivo de socorrer a familias del barrio Mollepampa cuyas viviendas resultaron inundadas producto del desborde de la quebrada Chilcos y el río San Lucas a consecuencia de fuertes precipitaciones pluviales; el Gobierno Regional Cajamarca mediante la Oficina de Defensa Civil, dispuso a través de la compañía de bomberos, 04 motobombas para evacuar el agua desde los interiores de los domicilios afectados.

Las intensas lluvias que se registran en Chota ocasionan daños en el campo y la ciudad, al afectar viviendas, cultivos y perjudicando también las vías de comunicación. En el paseo La Alborada, una vivienda de dos pisos está a punto de colapsar, debido al deslizamiento de un cerro, a consecuencia de las precipitaciones pluviales.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Inicia la formulación del Plan de Ordenamiento Territorial de la Región Cajamarca. El flamante Consejo Directivo de la Comisión Técnica Regional anunció que involucrará al mayor número de actores con el fin elaborar una propuesta consensuada acorde a las potencialidades y limitaciones del territorio.

Los deslizamientos de tierras en la vía Chota -Chiclayo, son constantes debido a la temporada de lluvias, situación que provoca que los vehículos queden varados por varias horas, mientras se realiza la limpieza de los tramos afectados.

Disa Cutervo presenta informe preventivo de salud ambiental ante acumulación de agua y desperdicios en tragadero Yacuchingana. A través de la Dirección Ejecutiva de Salud Ambiental advierte sobre posibles epidemias que podrían presentarse en poblaciones aledañas a dicha laguna artificial.

La Unidad de Gestión Educativa Local de Chota deja sin efecto el contrato de docentes que no llegaron a sus instituciones educativas.

La Constitución Política del Perú privilegia inversiones económicas sobre los derechos fundamentales, opinó Nevenka Caicedo, Asesora Legal de Renama del Gobierno Regional Cajamarca, tras precisar que esto impidió declarar a las lagunas de Alto Perú como Área de Conservación Regional.

La Dirección Regional de Salud – Diresa Cajamarca lleva ayuda a población afectada por fuertes lluvias. Instalación de dos carpas en La Paccha Baja y atención de dos equipos médicos buscan minimizar riesgos sanitarios.

Con diferentes actividades las rondas campesinas de la provincia de Cutervo celebran su trigésimo tercer aniversario.

Padres de familia de algunas instituciones educativas de la ciudad de Cutervo muestran su malestar por preparación inadecuada de alimentos en el programa social Qaly warma.

A muy tardar el día de mañana, la Gerencia Sub Regional de Cutervo estaría firmando un convenio de sesión en uso con Electronorte para evitar el corte del sistema eléctrico de la cuenca de Cullanmayo.